

Passer le souffle de l'art

Le week-end dernier a été l'occasion pour l'association Les Passeurs de souffle de créer une nouvelle fois une atmosphère particulière à la salle Bestien. La 7^e rencontre des arts a été une réussite. La magie a opéré.

Comme les années passées, l'association et les artistes ont transformé la salle Bestien, le temps d'un week-end, pour en faire un lieu d'exposition chaleureux.

Le public est venu au fur et à mesure pour voir l'exposition et assister à la création d'une œuvre en direct par Marité Braster et Laurence de Metz. Samedi après-midi durant le prélude, les musiciens Gérald Kiemes à la clarinette et Daniel Le Goff au piano, accompagné par la danseuse Honorine Bia, ont présenté un avant-goût du concert du soir. Les artistes et les membres de l'association ont été touchés par les mots du maire Philippe Slendzak, qui a félicité cette initiative d'exposition-concert et encouragé l'association à en promouvoir d'autres.

Musique, chants et danse

Lors du Concert en mouvement du samedi soir, les artistes ont emmené les spectateurs dans de beaux moments musicaux et d'émotions en partageant leur plaisir de chanter et



Les ingrédients de la 7^e rencontre des Arts : de la musique, du chant, de la danse et de l'art.

Photo RL

jouer (Schubert : *Der Hirt auf dem Felsen* ; Dvorak : *Air à la lune*, extrait de l'opéra *Rusalka* ; Mozart : duo *Ah guarda sorella*, extrait de l'opéra *Così fan tutte* ; Bernstein, *Somewhere* et duo *A boy like that*, extraits de la comédie musicale *West Side Story*).

Une combinaison harmonieuse est née de la prestation des musiciens et de la danseuse qui improvisait sur les morceaux présentés. Le public, découvrant ou redécouvrant ces artistes, a

pu entendre l'évolution de la qualité musicale et vocale de Pascale Namura et Dominique Skoor, le tout lié au travail sur le souffle et la voix entrepris par les interprètes.

Rencontres avec des artistes

Durant ce week-end, le public a pu rencontrer et échanger avec les artistes plasticiennes sur leurs œuvres et techniques. Les visiteurs ont pu aussi discuter

avec les chanteuses sur la technique d'accompagnement du souffle et de la voix qu'elles pratiquent pour elles ou qu'elles donnent à leurs élèves. Dimanche, la rencontre s'est terminée par un petit concert en mouvement et la mise aux enchères de l'œuvre *Lulu et Raymonde* créée par Marité Braster et Laurence de

Metz durant le week-end.

L'association fêtera ses dix ans en 2013. *Les Passeurs de souffle* inviteront le public à célébrer cela lors de nouvelles rencontres artistiques. Le souffle et le son sont à l'origine de la démarche de l'association. Le but est la promotion de l'Art, sous toutes ses formes, ainsi que la promotion des échanges et des rencontres entre des artistes. L'association organise des manifestations diverses, des concerts, des expositions en salles et appartements, des concerts à thème ainsi que des journées de rencontres et de travail autour de la voie du souffle, de la voix du corps. Elle intervient en formation de voix et chant.

Les Passeurs de souffle,
4, rue de la Marne à Yutz.
Tél. 03 82 56 42 76.
Email : lespasseursdesouffle@free.fr ;
site : <http://lespasseursdesouffle.weebly.com>